



BEAUCHAMP
ESTATES

7 Pièces

380 m²

Réf. STR0173

Prix NC

Gassin

Maison à louer (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Elégante propriété type Bastide, construite en 2000/2001, située dans un environnement résidentiel aux lisières du village de Saint-Tropez (sur la commune de Gassin) et bénéficiant d'un accès à pied à la plage ainsi qu'au village de Saint-Tropez. La propriété est parfaitement entretenue et offre un aménagement très fonctionnel. 5 à 6 chambres en suite. Vaste terrasse exposée sud ouest. Piscine et large parking voitures, idéal pour recevoir. La maison est située sur un terrain de 3.875 m² divisé en 2 parcelles dont une parcelle de 2.000 m² offrant la possibilité de construire une seconde villa ...

Wonderfully stylish villa built in 2000/2001, located in a residential area on the edge of the village of Saint-Tropez and within a walking distance to the beach as well as Saint-Tropez town. The property offers a functional layout and is perfectly maintained. 5 to 6 en-suite bedrooms. Extensive terrace full South West facing. Swimming pool. Parking facilities. The house is set in a land of 2000 sqm. The Villa is ideally located and is only a 5 minute drive to Pampelonne beaches (Nikki Beach, Bagatelle, Byblos Beach, Loulou and the famous Club 55). 5 min walk to the 1st beach (La Boullabaisse) ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

